

EAASDC Congress
Klaus Kietzmann
EAASDC Honorary Lifetime Member
und / and ehemaliger / former Editor (2002-2010)

Every year the ECTA meets for a convention which is an event for training and qualification.

A suggested annual EAASDC congress (I deliberately omitted the term "EAASDC convention" because this could easily be confused with a pure dance event) would not be a competition to the semi-annual dance accentuated Jamborees but a supplement offering training and qualification for club officials because the former well attended EAASDC seminars at Jamborees have become more seldom. In November 2016 Bulletin page 27 Christian Rahn remarks that seminars parallel to dance events are not likely to be visited by dance-loving Square Dancers. "As club official I pay the entry fee and attend meetings and additionally I am supposed to sit in a seminar while others dance." Instead he suggests "seminars detached from Jamborees and Specials".

Also the EAASDC MaL Gema & Events J.R. Weissenborn suggests in November Bulletin 2016 page 11 more Gema seminars separated from Jamborees.

The results of the current survey of the Jamboree committee showed that only 6 percent of the interviewees consider seminars at Jamborees as particularly important (compare November Bulletin 2016 page 29). On the other hand Annette Orendt writes in Bulletin Nov. 2016 page 61: "I hope that I again will soon

Die ECTA trifft sich jährlich zu einer Convention, die eine Aus- und Weiterbildungsveranstaltung ist.

Ein (von mir hier vorgeschlagener) jährlicher EAASDC Congress (Ich habe absichtlich den Begriff EAASDC Convention vermieden, da leicht eine Verwechslung mit der European Convention, also einer reinen Tanzveranstaltung, möglich wäre.) sollte keine Konkurrenz zu den halbjährlichen tanzbetonten Jamborees sein, sondern eine Ergänzung dazu mit Aus- und Weiterbildungsangeboten für Clubvorstände, denn die früher gut besuchten EAASDC-Seminare bei Jamborees sind in letzter Zeit seltener geworden.

Christian Jahn bemerkt dazu im November 2016 Bulletin auf S. 27, dass Seminare parallel zu Tanzveranstaltungen von tanzwütigen Squaredancern nicht gern besucht würden. „Als Clubvorstand zahle ich meinen Eintritt, nehme an Meetings teil und soll mich dann noch in ein Seminar setzen, während andere tanzen.“ Er schlägt stattdessen „Seminare losgelöst von Jamborees bzw. Specials“ vor.

Auch der EAASDC MaL Gema & Events J.R. Weissenborn schlägt im Bulletin November 2016 S. 11 mehr Gema-Seminare getrennt von Jamborees vor.

In den Ergebnissen der aktuellen Umfrage des Jamboree Komitees steht, dass nur 6 % der Antwortenden Seminare bei Jamborees als besonders wichtig anse-

have the opportunity to visit a seminar (or even many) of the EAASDC”

At a congress it would be possible to offer various seminars.

Subjects of importance for club officials could be discussed without stress or time pressure in seminars and workshops at a congress because there are no concurrent dance sessions.

The program (without dances) could be like follows:

- Friday - welcome dinner
- Saturday - EAASDC general meeting
- EAASDC seminars with presentation of the committees work.
- Occasion for members of committees for personal contacts and exchanging ideas.
- ECTA coordinators could report in ECTA seminars about latest developments in their divisions which are important for us dancers. The EEP manager could offer a seminar “How will I become a leader?”
- Workshops concerning club laws and club leadership. A rethoric workshop could help to improve the quality of announcements of club officials. A workshop “handling of the microphone” by a Callerlab coach might be able to help one or the other club official.
- I myself would be very pleased to offer another workshop concerning a club magazine together with an editor’s meeting with all publishers of club media.

hen (vgl. Bulletin November 2016 S. 29). Allerdings schreibt Annette Orendt im Bulletin Nov. 2016, S. 61, „Ich hoffe, ich bekomme bald wieder die Gelegenheit, ein Seminar (oder gerne viele Seminare) der EAASDC zu besuchen...“

Bei einem Congress könnten viele Seminare angeboten werden.

In Seminaren und Workshops bei einem Congress könnten Themen, die für die Arbeit von Clubvorständen wichtig sind, in Ruhe behandelt werden und unabhängig von Zeitdruck, weil nicht gleich die nächste Tanzsession beginnt.

Das Programm (ohne Tanzangebot) könnte so aussehen:

- Freitags - Welcome Dinner
- Samstags - EAASDC Mitgliederversammlung
- EAASDC Seminare mit Vorstellung der Arbeit der einzelnen Komitees.
- Die Mitglieder der einzelnen Komitees können die Gelegenheit zu einem persönlichen Treffen und Gedankenaustausch nutzen.
- Die ECTA Koordinatoren könnten in ECTA Seminaren über neueste Entwicklungen in ihren Sparten, die für uns Tänzer relevant sind, berichten. Der EEP-Manager könnte z.B. ein Seminar „Wie werde ich Leader?“ anbieten.
- Workshops zu den Themen Vereinsrecht und Vereinsführung. Ein Rhetorik-Workshop könnte mithelfen die Qualität der Announcements von Clubvorständen zu verbessern. Ein Workshop „Umgang mit dem Mik-

- Browsing in the usual shops (with the possibility of re-financing the costs of the event with shop leases).
- Gala buffet with regional food and drinks.
- Sunday - City tour with guide
- Open Air Dance on a central square as possibility to advertise Square Dance and related dances.
- Farewell lunch
- Visit of a nearby club dancing on Sundays

Subjects for seminars could be:

- Management of events
- Conflict settlement
- Crisis management
- Editing of press releases
- Rhetoric seminar
- Creating Internet appearances
- Club laws
- Organization of excursions
- First Aid
- Handling of media
- German for non-German members
- English for German members
- In case an appropriate hall is available also introductions to Contra Dance, Round Dance and Clogging could be offered to interconnect qualification with exercise.

Necessity of location: A bigger hall (for the membership meeting and possibly for common meals) plus several smaller rooms (for seminars, workshops and meetings) should be sufficient. This would probably be easier to organize than diverse big halls for a Jamboree. A

rofon“, geleitet vom Callerlab Caller Coach, würde sicherlich manchem Clubvorstand helfen.

- Ich selbst bin gerne bereit, wieder einen Workshop rund um das Thema Clubmagazin, verbunden mit einem Club-Editoren-Treffen, also den Herausgebern von Vereinspublikationen, anzubieten.
- Einkaufen in den obligatorischen Shops (Shopmiete bietet Möglichkeit zur Refinanzierung einer eventuellen Saalmiete).
- Gala-Bufferet mit regionaltypischen Speisen und Getränken
- Sonntags - Stadtrundgang mit Führung
- Open-Air-Dance auf einem zentralen Platz als Möglichkeit zur Werbung für Square Dance und verwandte Tanzarten
- Farewell Lunch
- Besuch eines nahe gelegenen
- EAASDC Clubs, der sonntags tanzt.

Seminarthemen könnten sein:

- Veranstaltungsmanagement
- Konfliktmanagement
- Krisenbewältigung
- Schreibwerkstatt für Pressemitteilungen
- Rhetorik-Seminar
- Erstellen von Internet-Seiten
- Vereinsrecht
- Ausflugsorganisation
- Erste Hilfe
- Umgang mit Medien
- Deutsch für nichtdeutschsprachige Mitglieder

school with an auditorium, several class rooms, a cafeteria and sports hall (for the Intros) should suit the purpose.

Date: The date of the former summer Jamboree would be a possibility.

Cost of travels: Perhaps the member clubs are willing to substitute their own club officials the costs for this qualification event.

Conclusion: The ECTA Convention is organized by the ECTA vice president. Anyhow, the EAASDC vice president has already many other duties therefore an EAASDC education manager should take care of the arrangement of the congress.

In case any club official likes this idea of a qualification event, he or she should bring forward a motion at the next membership meeting.

Translated by Claudia Burger

- Englisch für deutschsprachige Mitglieder
- Falls ein entsprechender Saal zur Verfügung steht, könnten auch Introductions in Contra Dance, Round Dance und Clogging angeboten werden, um Weiterbildung und Bewegung zu verbinden.

Raumbedarf: Ein größerer Saal (für die MV und evtl. gemeinsame Essen) sowie mehrere kleinere Räume (für die Seminare, Workshops und Meetings) sollten ausreichen. Dies dürfte wesentlich leichter zu organisieren sein als mehrere Hallen für eine Jamboree. Eine Schule mit Aula, mehreren Klassenräumen, Mensa und Turnhalle (für die Intros) erscheint mir gut geeignet zu sein.

Termin: Der Termin des früheren Summer Jamborees bietet sich dazu an.

Reisekosten: Vielleicht sind ja die Mitgliedsvereine bereit, ihren Clubvorständen die Reisekosten zu dieser Fortbildungsveranstaltung zu ersetzen.

Fazit: Die ECTA Convention wird vom ECTA Vice President organisiert. Der EAASDC Vice President ist aber bereits mit anderen Aufgaben voll ausgelastet, daher sollte sich ein EAASDC Education Manager um die Programmgestaltung des Congress kümmern.

Wenn nun ein Clubvertreter diese Idee einer Weiterbildungsveranstaltung ebenfalls gut findet, sollte er oder sie bei der nächsten Mitgliederversammlung einen entsprechenden Antrag stellen.